

Revue de presse du 13/05/2023 au 19/05/2023

La liste des références qui ont permis cette revue de presse se trouve à la fin du document.

Politique

- La Turquie s'est réveillée lundi à la perspective de son premier second tour de scrutin présidentiel après que le président conservateur Recep Tayyip Erdogan a confondu les sondeurs et son rival laïc pour remporter le premier tour de l'élection pivot du pays. Les sondages d'opinion préélectoraux avaient suggéré qu'Erdogan risquait une première défaite aux élections nationales face à l'alliance disparate à six points de son principal adversaire, lors d'un vote considéré comme le plus important de l'histoire post-ottomane de la nation à majorité musulmane.

Covid-19

- Données CDC : après avoir reçu des injections de COVID-19, plus de 40 % des Américains ont souffert de maladies similaires à un empoisonnement toxique et n'ont pas pu aller au travail ou à l'école. Certains ont été admis à l'hôpital.
- Le centre hospitalier de Périgueux annonce ce lundi que cinq agents non vaccinés ont été réintégrés dans les services. Cela fait suite à la décision du gouvernement de lever l'obligation vaccinale contre le Covid.
- En Australie, 5 millions de dollars de dédommagement pour des habitants confinés en 2020. Le gouvernement propose une compensation à 3000 résidents bloqués chez eux par la police pendant plusieurs jours après la détection de cas de Covid-19 dans leurs immeubles.
- Robert F. Kennedy Jr. : NSA, Fauci, CIA à travers l'Opération Warp Speed.

Finances

- La Black Lives Matter Global Network Foundation n'a récolté que 9,3 millions de dollars au cours de l'exercice fiscal qui s'est achevé en juin 2022, soit une baisse de 88 % par rapport à l'année précédente, selon des documents obtenus par le Washington Free Beacon.
- L'Irak interdit les transactions en dollars américains pour stabiliser l'économie et freiner les opérations du marché noir.
- Le Conseil de l'UE adopte des règles obligeant les fournisseurs de services de crypto-actifs à collecter des données sur les transactions et à les transmettre aux autorités fiscales.
- La banque centrale d'argentine a relevé lundi son taux d'intérêt de base de six points à 97% alors que le gouvernement se prépare à annoncer une série de mesures pour lutter contre la flambée de l'inflation avant les élections générales d'octobre. C'est la deuxième fois en moins d'un mois que la banque augmente ses taux d'intérêt alors que l'inflation en glissement annuel a atteint près de 109% en avril.
- Malgré l'avertissement du Fonds monétaire international, la Banque de réserve du Zimbabwe a réussi à vendre des millions de jetons de crypto-monnaie adossés à de l'or. L'Iran et la Russie ont également manifesté leur intérêt pour la création d'une nouvelle stablecoin adossée à l'or pour les échanges commerciaux. De plus en plus de pays ignorent le FMI ou commencent à lui manquer de respect publiquement.

Geopolitique

- En réponse aux nouvelles sanctions de l'administration Biden, le ministère russe des Affaires étrangères a annoncé vendredi qu'il interdisait à 500 citoyens américains d'entrer dans le pays. La liste comprend l'ancien président Barack Obama, ainsi que des célébrités américaines.
- Feu vert de Joe Biden pour la livraison de F-16 : « Ces avions vont sauver des vies », déclare Oleksiy Danilov, chef du conseil national de défense ukrainien.
- Le président Joe Biden va donner son feu vert à la livraison d'avions de combat américains F-16 à Kiev. Les chasseurs devront été fournis par des pays hors Etats-Unis et l'entraînement aura lieu sur des sites situés en Europe.
- Stratpol Bulletin N°134. Macron et la soumission, chapiteaux Zelenski tour.
- Brennus: L'Union Européenne est-elle dépassée par la nouvelle configuration du monde ? La nouvelle politique (anti-)chinoise crée un clivage entre Europe du Nord et Europe du Sud; L'Union Européenne est dépassée par l'évolution vers un monde polycentrique, dont la plus grande partie aspire à la construction d'un ordre mondial pacifique.
- Le colonel Douglas MacGregor est de retour sur Redacted Inc. avec un résumé précis de la situation actuelle en Ukraine. La Russie a épuisé les capacités de défense aérienne de l'Ukraine, les missiles hypersoniques Kinzhal détruisent les systèmes Patriot fournis par les États-Unis, et les



services de renseignement russes cherchent à savoir où sont livrées les nouvelles fournitures des États-Unis et de l'OTAN, qui sont ensuite détruites avant d'être utilisées. Sans la capacité de rivaliser avec les capacités aériennes de la Russie, l'Ukraine est incapable de lancer une "contre-offensive" et est désormais extrêmement vulnérable aux frappes aériennes. Si l'on ajoute à cela la capture de Bakhmut à 99 %, on a l'impression que l'Ukraine est à bout de souffle.

- Les dirigeants européens commencent à perdre confiance en M. Zelenskyy, tandis que la Pologne demande discrètement sa démission, selon un nouveau rapport.
- Guerre en Ukraine, Taïwan : quelques liens et vidéos sur la situation actuelle.
- Macron promet «des dizaines de blindés et de chars légers» à Zelensky. «Dans les semaines à venir, la France formera et équipera plusieurs bataillons avec des dizaines de véhicules blindés et de chars légers», a annoncé l'Elysée après avoir reçu Zelensky. «Ou comment alimenter la guerre sans fin et déplumer encore davantage l'armée française», a commenté Florian Philippot, «Arrêtons le carnage!». Macron menace la Biélorussie, livre des canons Caesar à Kiev, mais «la France n'est pas partie prenante à la guerre». «Le problème aujourd'hui pour les Ukrainiens est d'atteindre les Russes qui ont compris quelles étaient les menaces en face d'eux», explique «l'entourage» du président, selon Le Figaro. Les Ukrainiens demandent «à pouvoir frapper plus loin». Les deux présidents ont «discuté des moyens de le faire», croit encore savoir le journal. #Remise_des_Césars?Macron décore de la Légion d'honneur Zelensky, venu réclamer plus d'armes.
- Si vous connaissez quelqu'un qui souhaite que l'Ukraine "gagne" la guerre, demandez-lui pourquoi les États-Unis n'ont pas cessé d'acheter du pétrole à la Russie depuis le début de la guerre. Poutine continue de vendre aux États-Unis pour près d'un milliard de dollars de combustible nucléaire.

France

- Réaction d'Emmanuel de Villiers : « Macron outrepasse ses prérogatives en attribuant un grand avion de la République Française à Monsieur Zelensky Chef d'Etat étranger en guerre, voyageant au nom de la France sur les tarmacs ! »
- Fichage religieux : Une centaine d'établissements scolaires de Toulouse et sa banlieue ont reçu un mail de la police demandant le taux d'absentéisme des élèves le jour de la fête musulmane de l'Aïd-el-Fitr, qui marque la fin du ramadan.
- Un député Renaissance propose d'instaurer un contrôle technique des logements. En cas de manquement, le propriétaire perdrait son droit de propriété et deviendrait locataire de son appartement, son loyer servant à financer les travaux.
- Accueil des LGBT+ à l'école : Pap Ndiaye lance une campagne de sensibilisation. PRÉVENTION Lancement d'une campagne de sensibilisation LGBT+ à l'école.
- INFOX L'IFOP publie une liste des «personnalités politiques préférées des Français» 1.Philippe 2.Sarkozy 3.Le Maire 4.Hollande 5.Cazeneuve 6.Le Pen 7.Roussel 8.Véran 9.Bertrand 10.Dati C'est un mensonge:les sondés devaient classer ces 10 seuls noms à l'exclusion de tout autre!
- « On fait une ratonnade après ? Tu sais très bien que toi et moi on n'a pas besoin de beaucoup d'alcool pour aller faire des ratonnades. Du coup je prends mon poing américain et ma télesco? » Jordan N, un policier de la Brav-M décoré par Didier Lallement, est accusé de violences par son ex-compagne et usage de cocaïne. Il comparaîtra devant le tribunal de Melun le 19 juin. Sous ses airs d'agent modèle, le fonctionnaire de police est également un amateur d'imagerie nazie. La fouille de son téléphone portable est accablante. « Les échanges illustrent la haine et l'appétit pour la violence de certains hommes de cette compagnie. »
- Les agresseurs du neveu de Macron témoignent : « On a mis quelques poubelles et il y a le petit-neveu de Brigitte Macron qui a poussé quelqu'un sur une poubelle. On l'a défendu et lui est parti porter plainte directement au commissariat pour violences, soit disant des coups de poing, des coups de pied. On a retenu la personne de la boutique qui voulait frapper un de nos camarades, et c'est lui qui se retrouve en garde à vue pour rien du tout. Ça n'est pas parce que c'est le neveu de Brigitte Macron qu'il faut le défendre. On vit dans une drôle de France, il faut se réveiller. »
- Retraites : le ministère de la Justice reconnaît l'existence d'un fichier de manifestants gardés à vue. Des représentants du ministère de la Justice ont assuré que la mise en place d'un tel fichier était autorisée par un décret. Des associations de défense des libertés dénoncent un « fichage d'opposants politiques ».
- Affaire des écoutes: Nicolas Sarkozy condamné en appel à trois ans de prison dont un an ferme. Cette sanction est inédite pour un ancien président. édite%20pour%20un%20ancien%20président
- Déclaration d'Emmanuel Macron après sa rencontre avec Elon Musk : « Avec Elon, nous avons parlé de l'attractivité de la France et des avancées significatives dans les secteurs des véhicules électriques et de l'énergie. De régulation numérique également. Nous avons tant à faire ensemble. Rendez-vous cet après-midi au Sommet. »
- Crise sécuritaire : Les démissions de policiers et gendarmes s'enchaînent. La situation est alarmante. Le nombre de démissions dans la police et la



gendarmerie française a connu une croissance alarmante ces derniers mois. Face à cette situation, le ministère de l'Intérieur cherche des solutions pour remédier à cette crise qui est devenue un véritable casse-tête.

- Du fait de l'#inflation, la conso alimentaire s'est écroulée depuis qq mois des millions de nos concitoyens sautent des repas et se sous-alimentent! Quels drames humains attend le #gouvernement pour réguler les prix et les marges des grands groupes agroalimentaires? Avec @i_laboetie, nous montrons que 51% de la hausse des prix alimentaires s'explique par la hausse des profits des grands industriels. Il faut un contrôle des marges! Et pas seulement un ridicule panier anti-#inflation. Mon intervention à l'#AssembléeNationale.
- La procureure de Lille et le Ministère de la Justice sont assignés au tribunal administratif de Lille ce lundi 15 mai. Trois associations accusent le parquet de Lille de tenir un fichier illégal avec des données sur les manifestants arrêtés après des rassemblements contre la réforme des retraites.
- Magelya Alerte sécheresse!

Divers/Insolite

- Les autorités américaines ont détruit des dossiers sur Lord Mountbatten à la demande du gouvernement britannique après la découverte d'un dossier du FBI en temps de guerre accusant un aristocrate d'avoir une "perversion pour les jeunes garçons", affirme l'historien. Andrew Lownie a trouvé un dossier du FBI affirmant que Mountbatten avait "désir de jeunes garçons". Il dit qu'on lui a dit que d'autres dossiers sur le comte avaient été détruits après qu'il les ait demandés.
- L'Ukraine tente de dissimuler la destruction de dépôts de munitions à l'uranium appauvri à Khmelnytsky et Ternopol.
- Il est étonnant qu'une poignée de milliardaires et de gouvernements puissent financer une organisation qui produit des rapports douteux, qualifiant les points de vue opposés de racisme, d'incitation à la haine, de désinformation ou d'information erronée, et qui cite ensuite ces rapports pour plaider en faveur d'une censure accrue.
- Elon Musk répond à CNBC après que ses tweets ont été qualifiés de "théories du complot". "Honnêtement, certaines de ces théories du complot se sont avérées vraies.
- Un contrat sur la tête pour ce qu'elle sait sur le pouvoir ! Avec Christine Deviers-Joncour.
- L'ambassadeur de l'Ukraine en France réclame des excuses suite à une séquence de Laurent Gerra sur RTL : « Quel cynisme et manque de tact non représentatif du peuple ami français. Sans empathie, sans responsabilité. J'exige des excuses envers mon Président et mon peuple qui souffre et se bat pour sa liberté mais aussi pour la vôtre et pour la possibilité de profiter de la légèreté de la vie. »
- La ville de NEW YORK expulse des hôtels ses vétérans sans abri pour accueillir les migrants entrants, déracinant complètement leurs vies. On rapporte que ces hôtels rapportent près de 190 dollars par nuit en hébergeant des migrants, contre près de 90 dollars par nuit en hébergeant des anciens combattants.
- Elon Musk sur Twitter L'expérience de Magneto en tant que survivant de l'Holocauste a façonné son point de vue ainsi que sa profondeur et son empathie. Soros, également survivant de l'Holocauste, est sans cesse attaqué pour ses bonnes intentions que certains Américains considèrent comme mauvaises simplement parce qu'ils ne sont pas d'accord avec ses affiliations politiques. Elon Musk réagit : Vous partez du principe qu'il s'agit de bonnes intentions. Ce n'est pas le cas. Il veut éroder le tissu même de la civilisation. Soros déteste l'humanité.
- America First Legal publie une déclaration en réponse au rapport Durham.
- Les îles Vierges américaines ont délivré une assignation à Elon Musk dans le cadre du procès de Jeffrey Epstein. "Ce document indique que les Îles Vierges ont essayé en vain depuis fin avril de signifier à Musk l'assignation, qui a été émise parce qu'Epstein 'pourrait avoir référé ou tenté de référer' Musk en tant que client à JPMorgan."
- Alors que les systèmes de défense aérienne ukrainiens ne parviennent toujours pas à arrêter les avions et les missiles russes, Zelensky s'assure de ne pas retourner en Ukraine. Il s'est rendu en Finlande, en Italie, en Allemagne et maintenant en France. Zelensky sait qu'il n'est pas en sécurité en Ukraine. Il se cache.
- DE L'URANIUM APPAUVRI DISPERSÉ DANS L'AIR. A Khmelnytsky, un grand lot de munitions de chars britanniques contenant de l'uranium appauvri, qui a récemment été amené en Ukraine avec les missiles Storm Shadow, a également été détruit dans la frappe. À la suite de l'énorme explosion, des particules d'uranium appauvri pourraient être dispersées sur le territoire de la région de Khmelnytsky, ce qui, compte tenu de l'expérience de la Yougoslavie et de l'Irak, pourrait entraîner une épidémie de cancer à moyen terme. Il y a déjà des rapports selon lesquels le fond de rayonnement aurait augmenté à Khmelnitsky. ANTHONY CHAPKA
- Un nombre croissant de bombardements et de frappes aériennes de précision sont lancés contre des dépôts d'armes, de munitions et d'équipements dans toute l'Ukraine. Selon une première estimation, la valeur des munitions détruites dans le dépôt ukrainien de Khmelnytskyï se chiffre à environ 500 millions de dollars.



- Le corrompu Zelensky, a rencontré le pape à Rome. Il arborait un pull, avec l'insigne de l'Organisation des Nationalistes Ukrainiens, mouvement nazi, antisémite anti-polonais anti-roumains, anti-russes, anti-hongrois. Le petit acteur nazi ne se cache même plus ! S. Trotta.
- D'après CNN, Washington est déconcerté par la manière dont l'armée russe met HS les systèmes HIMARS grâce à des brouilleurs électroniques. Le M142 HIMARS (High Mobility Artillery Rocket System) est un système de lance-roquettes multiple de l'United States Army employé en Ukraine. Les troupes ukrainiennes s'appuient beaucoup dessus mais l'engin est rendu inutilisable par le brouillage radio intense généré par les militaires russes. Cela désactive le système de guidage GPS des missiles et leur fait manquer la cible. Les Ukrainiens n'arrivent pas à trouver de contre-mesures durables, car les militaires russes contrecarrent rapidement ces dernières. « C'est un jeu constant du chat et de la souris », a indiqué à CNN un responsable du Pentagone. Le brouillage GPS affecte aussi d'autres munitions « intelligentes », comme les obus d'artillerie Excalibur ou les bombes JDAM. Espérons que cela réduira un temps l'ampleur de la boucherie. Face aux propagandes bellicistes, d'autres voies et solutions existent !
- Le GIEC a ignoré des documents cruciaux examinés par des pairs et montrant que les pertes normalisées dues aux catastrophes ont diminué depuis 1990 et que la mortalité humaine due à des conditions météorologiques extrêmes a baissé de plus de 95 % depuis 1920. Le GIEC a tiré les conclusions inverses en sélectionnant des documents et en affirmant que l'augmentation des dommages et de la mortalité était due au changement climatique d'origine anthropique. Il s'agit là de 2 conclusions importantes du rapport "The Frozen Climate Views of the IPCC" ("Les points de vue figés du GIEC sur le climat"), publié par la Fondation Clintel. Ce rapport de 180 pages est, à notre connaissance, la 1ère "évaluation" internationale sérieuse du 6ème rapport d'évaluation du GIEC. En 13 chapitres, le rapport Clintel montre que le GIEC a réécrit l'histoire du climat, qu'il met l'accent sur un scénario catastrophe invraisemblable, qu'il a un énorme parti pris en faveur des "mauvaises nouvelles" et contre les "bonnes nouvelles", et qu'il ne mentionne pas les bonnes nouvelles dans le résumé à l'intention des décideurs politiques. Les erreurs et les biais que Clintel documente dans le rapport sont bien pires que ceux qui ont conduit à l'enquête sur le GIEC par l'Interacademy Councel (IAC Review) en 2010. Clintel estime que le GIEC doit être réformé ou démantelé. Avec le rapport de synthèse récemment publié, le GIEC a achevé son 6ème cycle d'évaluation, composé de 7 rapports au total. Une équipe internationale de scientifiques du réseau Clintel a analysé plusieurs affirmations des rapports du groupe de travail 1 (Les bases scientifiques physiques) et du groupe de travail 2 (Impacts, adaptation et vulnérabilité). Cette analyse a débouché sur le rapport "The Frozen Climate Views of the IPCC" (Les points de vue figés du GIEC sur le climat). Communiqué de presse : Le rapport peut être téléchargé ici :
- Revue de presse du 06-05-2023 au 12-05-2023 & Zap de Yoyo. Bon week-end!

Technologie

- Elon Musk accuse Microsoft de ne pas avoir respecté son accord avec Twitter concernant l'utilisation des données du réseau social, un reproche qui s'inscrit notamment dans la course à l'intelligence artificielle, très gourmande en données numériques.
- L'ancienne ministre des Armées vient rejoindre la liste assez longue des hommes politiques français espionnés par le logiciel Pegasus. Produit par l'entreprise israélienne de sécurité informatique NSO Group, ce logiciel espion avait défrayé la chronique à l'été 2021 quand un collectif avait révélé son utilisation par des États afin d'espionner des journaliste et des militants des droits de l'homme.
- Twitter semble avoir conclu sa première affaire de l'ère Elon Musk II s'agit de la première acquisition connue de l'entreprise sous la direction de Musk, ainsi que d'une transaction qui contribue à la réalisation des aspirations du milliardaire à transformer Twitter en une "super-app" offrant aux utilisateurs de multiples fonctions, y compris des paiements.
- Un nouveau rapport révèle qu'en 2022, 47,4 % de l'ensemble du trafic internet provenait de robots, soit une augmentation de 5,1 % par rapport à l'année précédente. Le même rapport montre que le trafic humain, avec 52,6 %, est tombé à son niveau le plus bas depuis huit ans. Pour la quatrième année consécutive, le volume de trafic de robots malveillants applications logicielles automatisées malveillantes capables d'abus, d'utilisations abusives et d'attaques à grande vitesse a augmenté pour atteindre 30,2 %, soit une hausse de 2,5 % par rapport à 2021.
- Confirmé : Je suis heureux d'accueillir Linda Yaccarino en tant que nouvelle directrice générale de Twitter ! @LindaYacc se concentrera principalement sur les opérations commerciales, tandis que je me concentrerai sur la conception de produits et les nouvelles technologies. J'ai hâte de travailler avec Linda pour transformer cette plateforme en X, l'application à tout faire. Même si Linda Yaccarino fait partie du WEF, aucune raison de paniquer, suivez bien les prochains évènements.
- Avec l'Universal Translator, Google est proche du génie, tout en créant un monstre ? Google vient de présenter un outil de traduction assez incroyable, qui permet de traduire un discours filmé dans une nouvelle vidéo identique.

Sante

- Découverte troublante : Le Dr Meryl Nass dévoile le "sale secret" du vaccin DTaP. "Si vous comparez ces deux vaccins, vous constaterez que les



bébés reçoivent des doses beaucoup plus élevées d'antigènes. Un bébé de deux mois reçoit dix fois plus d'anatoxine diphtérique qu'un adulte, trois fois plus d'anatoxine coquelucheuse, trois fois plus de FHA, trois fois plus de Pertactine", a déclaré le Dr Meryl Nass. "Il s'agit de deux vaccins GSK, GlaxoSmithKline. Glaxo savait donc ce qu'elle faisait... Pourquoi donner autant de doses à un enfant de deux mois qu'à un adulte?

- Pourquoi les taux d'obésité aux États-Unis ont-ils triplé au cours des 30 dernières années ? La réponse se trouve peut-être dans les sucres transformés que l'on trouve partout dans les aliments.
- L'UNICEF affirme que plus d'un million de vaccins contre la polio destinés aux enfants ont été détruits au Soudan Ceci au moment même où ils signent des engagements pour garantir l'aide humanitaire, les vaxx ont été détruits! Ce n'est pas une coïncidence. Les belligérants soudanais s'engagent à protéger les civils.

US

- Mise en Accusation de Joe Biden. "Biden a violé de manière flagrante son devoir constitutionnel et constitue une menace directe pour notre sécurité nationale. Par conséquent, Joe Biden est inapte à exercer la fonction de président des États-Unis et doit être destitué."
- Jo Paradise c'est l'heure de remettre l'église au centre du village!!! Durham, Trump, Twitter etc!
- Rachael Rollins, procureur du Massachusetts soutenu par Soros, va démissionner. "Le procureur général du Massachusetts, Rachael Rollins, doit démissionner après qu'une longue enquête a révélé plusieurs problèmes éthiques et qu'elle a "faussement témoigné sous serment" de la fuite d'informations "sensibles du ministère de la Justice".
- Marjorie Taylor Greene entreprend des procédures de destitution pour le procureur général des États-Unis, Merrick Garland. Ainsi que contre le directeur du FBI Christopher Wray. Aussi elle dépose des articles de destitution contre le secrétaire du DHS, Alejandro Mayorkas, pour avoir autorisé les terroristes et les trafiquants d'êtres humains à traverser la frontière sud et mis fin à la construction du mur.
- L'avocat de Kari, Kurt Olsen : "Les données du fichier journal de Maricopa montrent que 11 de ces vérificateurs de signatures ont approuvé 170 000 signatures à un rythme compris entre 0 et 2,99 secondes, avec un taux d'approbation de 99,97 %. Ce n'est pas une vérification de signature, votre honneur."
- La nouvelle directrice des NIH nommée par Biden, qui a été choisie par Fauci, a reçu 290 millions de dollars de subventions de Pfizer. Elle "a également reçu 17,4 millions de dollars de subventions de Janssen.
- Déclaration du comité de surveillance de la Chambre : «Le jour même où le rapport Durham a révélé comment le gouvernement fédéral a militarisé son pouvoir pour faire avancer le canular de collusion avec la Russie, nous avons appris que le gouvernement fédéral a peut-être exercé des représailles contre un dénonciateur. Ce dénonciateur allègue que l'administrateur Biden bloque les efforts visant à inculper Hunter Biden pour violations fédérales. Le Congrès doit enquêter de manière approfondie sur ces représailles présumées et tenir pour responsables ceux qui dissimulent les crimes commis par le fils du président.»
- Toute l'équipe chargée de l'enquête fiscale sur Hunter Biden est soudainement retirée de l'enquête.
- MTG dépose des articles d'accusation contre le directeur du FBI, Christopher Wray.
- MTG précise que le dénonciateur qui a apporté des preuves susceptibles de "faire tomber le président des États-Unis" est en sécurité. Elle a confirmé ce que Comer a dit hier au sujet d'autres informateurs disparus. Ils se rendent au Trésor à 13 heures aujourd'hui pour examiner d'autres documents financiers.
- Ecoutez le bel hommage que Trump offre au Général Flynn. Reprendra-t-il du service bientôt?
- L'administration Biden lance une nouvelle initiative pour former le public à repérer les conservateurs "radicaux" et à lutter contre le "terrorisme intérieur".
- Il y a maintenant 413 220 actes d'accusation sous scellés ! La Californie et le Texas sont toujours en tête pour les actes d'accusation scellés. La moyenne des actes d'accusation scellés avant Trump & 2016 était de 1500 cas par ANNEE. Chaque dossier scellé peut contenir jusqu'à 39 arrestations.

Culture/Religion

- Le document guide de l'éducation sexuelle de l'OMS peut être téléchargé sur cette page de l'OMS, selon la langue souhaitée. Document utile afin de savoir ce qu'ils veulent pour nos enfants.
- Selon les recommandations de l'OMS, les enfants âgés de quatre ans et moins devraient être sensibilisés à "la jouissance et au plaisir de toucher son propre corps, à la masturbation pendant la petite enfance" CREDIT : OMS (ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ). L'Organisation



mondiale de la santé (OMS) fait l'objet de pressions pour retirer les conseils aux écoles recommandant aux tout-petits de "poser des questions sur la sexualité" et d'"explorer les identités de genre".

- Le pape François a haussé les sourcils en parlant des agresseurs sexuels, qu'il a qualifiés d'"enfants de Dieu" qui méritent amour et "attention pastorale" - ainsi que d'"ennemis" révoltants qui doivent être punis. Le pontife a fait ses remarques le mois dernier lors d'une réunion privée avec un groupe de prêtres jésuites en Hongrie, mais elles n'ont été publiées que mardi par La Civilta Cattolica, un journal jésuite italien.

Corruption/Fraude

- Nous sommes quelques-uns à avoir enquêté pendant de longues années (articles, livres, émissions TV et radio?) sur le système Sarkozy et interrogés à ce titre par la justice sur ce vaste système de corruption. Maintenant qu'il est condamné, il est stupéfiant de voir de nouvelles égéries télévisuelles, ne connaissant strictement rien aux différents dossiers le concernant, parler, avec une indignation théâtralisée, « d'acharnement judiciaire ». C'est un triple crachat : à la justice, aux citoyens, à nous tous qui avons travaillé sans relâche pour la manifestation de la vérité.
- Ce sont les identifiants que nous avons trouvés à la frontière à Yuma, AZ. Pourquoi les gens laisseraient-ils tomber leurs identifiants, pourriez-vous demander? La réponse est simple, nous ne savons donc pas qui ils sont vraiment. Les cartes d'identité vertes représentent les personnes qui ont reçu l'autorisation de séjourner et de travailler au Mexique, ce qui les empêcherait de demander l'asile en Amérique. Souvent, les gens ont des antécédents criminels qu'ils ne veulent pas que nous connaissions, et d'autres fois, ils amènent des personnes qui ne sont pas des membres de la famille et prétendent qu'ils le sont. Certains qui traversent sont des terroristes. En fin de compte, ils ont tous été coachés par des ONG de gauche sur la façon de déjouer le système! C'est ce qu'on appelle l'immigration, la fraude, et pour une raison stupide, Biden et Mayorkas le permettent!
- Le rapport Durham: ?Tous les chemins mènent aux Clintons.? -Fox News Tonight. Retour sur le contexte de cette affaire, sur ses tenants et ses aboutissants.
- Jeffrey Epstein a payé 150 000 \$ à Leon Botstein et a transféré 270 000 \$ entre les comptes de Noam Chomsky, ont confirmé deux universitaires, donnant un autre aperçu de la façon dont le défunt financier en disgrâce a accordé des faveurs à ceux qui l'ont associé.
- Le président de la Cour suprême ukrainienne arrêté dans une affaire de corruption de plusieurs millions d'euros.
- Les animateurs de CNN admettent que le FBI n'aurait jamais dû enquêter sur Trump pour le canular russe : Une catastrophe pour le FBI.
- Hillary a payé un espion russe pour créer un dossier 100% faux, qu'elle et le FBI corrompu ont utilisé pour obtenir un mandat illégal d'espionnage sur le GOP, puis utilisé dans une tentative de coup d'État du président dûment élu. C'est de la haute trahison.
- Un groupe électoral lié au grand donateur démocrate George Soros et au PDG de Meta, Mark Zuckerberg, s'est réuni à Washington cette semaine pour une réunion fermée au public. Le groupe se décrit comme « engagé dans une approche farouchement non partisane ». Mais les allégations partisanes contre son fondateur, son financement par Zuckerberg et ses liens indirects avec le gauchiste Soros remettent en cause cette description. Lors de la retransmission en direct de l'événement, le fondateur du groupe, David Becker, a donné le ton de la conférence dans son discours d'ouverture, répétant des affirmations contestées sur la sécurité de l'élection de 2020 et rejetant les inquiétudes concernant la fraude électorale comme étant infondées.
- Dans un communiqué adressé par mail à notre média Lecourrier-du-soir.com ce 11 mai, la très influente association espagnole Liberum annonce avoir déposé trois plaintes contre Ursula Von der Leyen, présidente de la Commission Européenne, pour, entre autres, détournement de fonds publics et destruction de documents publics. Combien de plaintes faudra-t-il pour que Ursula Von der Leyen rende des comptes? La question se pose et le débat est ouvert.

Terrorisme/Exploitation

- 'Sound of Freedom', basé sur une incroyable histoire vraie, met en lumière les endroits les plus sombres. Après avoir sauvé un jeune garçon d'impitoyables trafiquants d'enfants, un agent fédéral apprend que la s?ur du garçon est toujours captive et décide de s'embarquer dans une dangereuse mission pour la sauver. Alors que le temps presse, il quitte son travail et s'enfonce dans la jungle colombienne, mettant sa vie en jeu pour la libérer d'un sort pire que la mort.
- Klaus Schwab, fondateur du WEF, estime que nous pouvons nous passer de vie privée. "Si vous n'avez rien à cacher, vous ne devez pas avoir peur". Ce monsieur n'a aucune légitimité démocratique.
- Marjorie Taylor Greene déclare que les prostituées de Hunter Biden pourraient témoigner devant le Congrès,

Censure



- En modifiant vos serveurs DNS, vous pouvez contourner les blocages de certains sites web imposés par votre fournisseur d'accès Internet (FAI). En évitant d'utiliser les DNS par défaut fournis par votre FAI, vous pouvez accéder librement à Internet et profiter d'une plus grande liberté en ligne.
- «Le gouvernement vous écrasera, vous et votre famille» «Le FBI vous écrasera si vous essayez d'exposer la vérité sur ce qu'il fait de mal».
- «Surveiller et punir ?»: les agences du Renseignement avaient accès à tout sur Twitter, confirme Musk

Nombre de liens: 90.

Les liens collectés par Central RNews ne proviennent pas seulement de recherches personnelles mais aussi et en majeure partie de divers et courageux guerriers numériques, voici la liste de nos références :

Forum de partages CRN: Anne Delvigne

Vidéos - Actualités US: Jo Paradise - Sylvia Miami - Général Flynn

Vidéos - Actualités diverses : Florian Philippot - RadioQebec - StratPol - L'alliance Humaine - Les Déqodeurs - Iam Mazikeen

Traductions FR: Jocelyne Pauliac Traduction - Jeanne Traduction - Anaïs Tea - Vivre Sainement - InfoTrad FR - Excalibur Traduction

Site ou structure d'informations diverses : Profession Gendarme - Places d'armes - Children Health Defense - Disclose TV - LGR Inévitable -

Qactus Fr - BioClandestine - Silvano Trotta - Equipe TopGun - FranceTvInfo - ActuIntel

Informations orientées Covid-Médical: Alexandra Henrion-Caude - Christine Cotton - Project Veritas - La Quinta Columna International

Autres: Yoyo Officiel (résumés d'actus avec humour)

Merci à toutes et tous !